

Jaime Cosme Ormeño

Dirigente de la pesca artesanal inscribió su candidatura a CORE

“Con mucha responsabilidad y comprendiendo la importancia de trabajar para el real beneficio de las familias de Magallanes, he aceptado el desafío de poner mi nombre a disposición de la ciudadanía para que en la próxima elección puedan entregarme su apoyo y representarlos en el Consejo Regional de Magallanes”. Así lo afirmó el dirigente de la pesca artesanal de la región Jaime Cosme Ormeño.

Lo anterior, luego que se diera cumplimiento a la formalidad para inscribir su candidatura en el Pacto Independientes-PSC (Partido Social Cristiano). En ese contexto, agradeció la confianza depositada en su persona para, desde la independencia, poder trabajar desde esta importante instancia de administración territorial.

Cosme, ha cumplido distintos cargos gremiales ligados a la pesca artesanal, teniendo roles fundamentales en la tramitación de diversas normas legales para el sector, siendo también reconocido

su liderazgo y trabajo tanto a nivel local como nacional por sus bases y diversas autoridades.

“Mi deseo es contribuir con una mirada social a la administración del Gobierno Regional de Magallanes. Con humildad y también pleno convencimiento creo que puedo aportar mi experiencia tanto como pescador artesanal y dirigente, para representar a las personas, gremios, clubes deportivos, agrupaciones sociales y todas aquellas organizaciones que trabajamos en terreno con la finalidad de tener una región que progresa”, enfatizó.

Agregó que desplegará una campaña con pleno sentido social, que es desde donde viene y lo conocen perfectamente: “Trabajaré para encontrar los apoyos cara a cara con las y los electores, con la finalidad de que sean ciudadanos comunes quienes también tengamos la oportunidad de llegar a las instancias de decisión regional, en este caso como consejero”.